

安心を
備えましょう

救急医療情報キット「あんしんバトン」

市では、高齢者の安全で安心な暮らしを守るために、救急医療情報キット「あんしんバトン」を配布しています。

救急医療情報キットとは？

救急医療情報キットとは、急病などの緊急時に備え、かかりつけ医療機関、緊急連絡先などの情報を記載した用紙を、専用の容器に入れて冷蔵庫に保管しておき、緊急時に駆けつけた救急隊員等が適切な救急医療活動を行うために活用するものです。

なんで冷蔵庫？

ほとんどのご家庭で冷蔵庫は台所にあるので、いち早く見つけることができます。また、



申し込み・問い合わせ

福祉事務所
国見総合支所
武蔵総合支所
安岐総合支所

家庭福祉係

☎0978-72-5164
☎0978-82-1112
☎0978-68-1112
☎0978-67-1114

冷蔵庫は頑丈ですので、災害時等でもキットを取り出す事ができます。

配布の対象は？

国東市内に居住する65歳以上（昭和23年4月1日以前生まれ）の方のみで生活され、配布を希望する世帯です。

ご利用の際のお願い

○保管した情報は、常に最新のものに更新してください。また、更新した場合は下記窓口までご連絡ください。

救急隊員の声

○傷病者が話せない場合に、正確な住所、氏名、生年月日を知ることができた。

○独居老人の場合に、家族や近親者へ救急搬送したことを伝える事ができた。また、救急隊から連絡先に繋がらなかった時に、搬送先医療機関に伝えて連絡を取ってもらうことができた。

○傷病者が軽症の場合、かかりつけの病院へ連絡し、搬送についての指示を受けることができた。

教育の里づくり 学校じまん・園じまん⑧～国東小学校～

室町時代の正平6年（1351年）に築城され、以後10代230年にわたり田原氏の居城であった飯塚城の城址に建つ歴史と伝統のある国東小学校は、明治6年創立、今年、140周年を迎えます。平成22年度に上国崎小学校と統合、今年度豊崎小学校と統合し、児童数265人で新たなる国東小学校としてのスタートをきっています。

今年度の学校教育目標『気づき 考え 実行する国小の子どもの育成』のもと、「考える子」「思いやりのある子」「元気な子」をめざす子ども像とし、「思いやり前でできるようになる」と掲げて取り組んでいます。

本校の特色の一つは、学校図書館を活用した教育活動です。「本に親しみ、意欲的に学び、考えを伝え合う児童の育成」に努めています。また、県の学力向上戦略事業の指定を受け、国語の学力向上に取り組んでいます。さらに、地域人材を生かしたクラブ活動、歌声サークル『ソレイユ』や読み聞かせグループ『たんぽぽ』の方々と協働し、行事創造（8・6平和集会、メロディーブック祭等）など、家庭・地域とともに歩む本校です。

8・6平和集会～地域・保護者の方々と一緒に～
国語の学力向上に取り組んでいます



国東小学校 岡原詔浩校長・児童数
☎0978-72-1412
ホームページアドレス
<http://syou.oita-ed.jp/kunisaki/kunisaki/>